
A mi me parece que hacer afirmaciones así, a la ligera, es es
cribir con mala uva...

Si vino quiere decir alcoholismo, o al revés, habría que reco
nocer que el Gobierno Español fomenta el alcoholismo. En el año 
último, no olvidando lo que se produce en España, importó vino 
de Argelia.

Va sienido hora de que se nos diga la verdad. El que la sepa, 
claro.

Convendría, además, que se especificara la clase de alcohol. 
Los que lo son del vino o los que lo son del anís o cognac. Y los 
que lo son de la cocteleria o del whisky. Las nuevas generaciones, 
siempre mas inexpertas, deben saber a lo que se exponen si be
ben. Pero en serio.

Declaro, por mi honor, si se me cree que yo no conozco nln< 
gún alcohólico del vino. Y vivo inmerso en la vida social como ca
da hijo de vecino. ¿En qué región o regiones viven los dos millo
nes y medio de alcohólicos?. Admito que los haya. Pero ¿Cuan
tos?.

Estamos a dos pasos de que se diga que el productor o el 
vendedor de vinos se dedica al tráfico de estupefacientes. 0 de 
drogas.

Aclaro. Yo no vivo vinculado, ni directa ni indirectamente, a 
niugún negocio de vinos. Estudio vinos como amateur. Y bebo con 
prudencia lo que compro. Y creo que me hace bien.

Por otra parte, como español, me interesa mucho que no ha
ya alcoholismo. La salud nacional nos interesa a todos.

Alejandro Sela
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